

EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT

70012 STUTTGART, 2008-05-28

POSTFACH 10 13 42

Telefon 0711 2149-0

Sachbearbeiter - Durchwahl

KR Vatter -517

E-Mail: Ernst-Ludwig.Vatter@elk-wue.de

AZ 54.19-1 Nr. 94/1.2

An die
Evang. Pfarrämter
über die Evang. Dekanatämter
- Dekaninnen und Dekane sowie
Schuldekaninnen und Schuldekane -

den Mitgliedern der Württ. Evang. Landessynode z. K

Jubiläum: Brotbotschafter/in zur 50. Aktion Brot für die Welt

Sehr geehrte Verantwortliche in den Kirchengemeinden,

im Dezember beginnt die 50. Aktion „Brot für die Welt“. In vielen Kirchengemeinden ist die jährliche Sammlung im Advent fest verankert. Wir sind Ihnen für dieses Engagement sehr dankbar.

Die Aktionen in den letzten 50 Jahren konnten an vielen Stellen der Welt helfen. Wir wissen alle, dass Hilfe an vielen Stellen weiterhin dringend Not tut.

Wir möchten zusammen mit dem Diakonischen Werk in Württemberg das Jubiläum zum Anlass nehmen, die Aktion „Brot für die Welt“ mit ihren Hilfsprojekten im nächsten Jahr an möglichst vielen Stellen in Erinnerung zu bringen, bzw. Menschen neu zugänglich zu machen.

Die Idee dazu ist, in möglichst allen Kirchengemeinden eine/n Brot – Botschafter/in zu gewinnen, der „Anwalt“ der Aktion für die nächsten 12 Monate ist.

Wir sind zuversichtlich, dass es bei genauem Hinsehen, trotz vieler anderer Aufgaben, in jeder Kirchengemeinde eine Person geben wird, der das Anliegen von „Brot für die Welt“ wichtig ist. Die Person muss nicht Mitglied im KGR sein. Das Amt ist auf ein Jahr begrenzt und in seinem Umfang auch nicht festgelegt. Es kann also auf die jeweils örtlichen Gegebenheiten zugeschnitten sein.

Die Botschafter/innen werden im Oktober auf die Aufgabe vorbereitet und durch den Prälaten/die Prälatin in einem Gottesdienst in das Botschafteramt eingesetzt werden.

Anbei finden Sie eine kleine Broschüre, in der die Idee erläutert ist, zusammen mit einer Rückmeldekarte. Ich möchte Sie herzlich bitten, Anwalt für das Anliegen zu sein und gezielt Menschen anzusprechen um eine/n Botschafter/in in Ihrer Kirchengemeinde zu gewinnen.

Für Ihre Unterstützung herzlichen Dank

Prof. Dr. Ulrich Heckel
Oberkirchenrat

Anlagen

20 Ex Broschüre Brot-Botschafter